
ATA DE REUNIÃO 

 

Ata da reunião ordinária do Conselho Municipal de Políticas sobre Drogas - 

CMPD, realizada aos dezenove dias do mês de novembro de dois mil e quatorze, 

com inicio às 19:00 horas, em segunda convocação, na sede da SETRAC – 

Secretaria de Trabalho e Ações Sociais sito à Avenida Ipiranga, que teve os 

seguintes temas de pauta: 1- Leitura da ata da reunião anterior. 2- Elaboração do 

Regimento Interno. 3- Assuntos Gerais. Após verificação do quorum foi iniciada a 

reunião a qual foi presidida pelo Dr. André Luiz Borges Pombo. Inicialmente foi 

feita a leitura do Edital de Convocação da presente reunião e da ata da reunião 

anterior, a qual foi aprovada pelos presentes. Posteriormente, foram lidos os 

expedientes e repassado alguns informes, sendo estes: O presidente destacou a 

dificuldade na realização das reuniões ordinárias do CMPD, devido à 

irregularidade da freqüência de alguns conselheiros e os atrasos que vêm 

ocorrendo prejudicando a abertura das reuniões por falta de quorum. Informou 

ainda, a substituição da conselheira e psicóloga Maria Cristina da Silva Souza 

Klôh  pela psicóloga Claudia de Jesus Martins de Souza. Foram lidos ofícios 

encaminhados justificando a ausência do Pastor Adilson Malaquias da Instituição 

Sal da Terra, e da SETRAC informando a substituição da Sr.ª Érica Rangel de 

Souza, conselheira suplente pela Sr.ª Maria Auxiliadora Pires Ribeiro. Também foi 

informado, a ausência da conselheira Márcia Medrado, por motivo de licença 

médica. A elaboração do Regimento Interno segundo ponto de pauta, foi 

amplamente discutido em especial nos itens: quanto à natureza, composição, 

fontes de recurso, processo de condução das reuniões, comissões de trabalho, 

processo de votação, dentre outros pontos importantes. Não foi possível concluir o 

documento de elaboração do citado regimento e decidiu-se pela realização de 

outra reunião contando com a contribuição da Assessora Jurídica Dr.ª Luana 

Soliane Castro da Procuradoria Geral do Município, a qual ocupa a vaga de 

conselheira, pela secretária executiva e secretário do CMPD. A Sr.ª Renata 

Campos Marques representante da Mitra Diocesana informou, sua dificuldade de 

comparecer no horário de inicio das reuniões, por motivo de trabalho, sugerindo 



mudança deste, o qual não foi contemplado pelos presentes. Nada mais havendo 

a tratar a reunião foi encerrada às 20:00 horas e eu Oswaldo Alberto Filho, que 

secretariou a presente reunião lavro e assino o presente termo. 


